

Protokolleintrag vom 11.12.2009

2009/573

**Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Balthasar Glättli (Grüne) vom 02.12.2009:
Ausstieg aus der Atomenergie, Erarbeitung einer Informationskampagne**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes namens des Stadtrates die Entgegennahme des Postulates zur Prüfung ab.

Balthasar Glättli (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5220/2009).

Namens des Stadtrates nimmt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes Stellung.

Das Postulat wird mit 63 gegen 58 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat